

2018年2月の帝京短期大学の地域貢献活動です。



←2月9日(金)渋谷区こどもテーブル「ささはたっこ」。

今回の「ささはたっこ」は、50名を超える親子が集まりました。帝京短大で採れたダイコンを使った「とり大根スープ」を作りました。学生は配膳係や体育室での子どものお世話をしました。今回も学生がバイオリンの演奏会をしました。

- ・生活文化コース
- ・栄養士コース
- ・柔道整復コース



←2月17日(土)18日(日) 幡ヶ谷社教館文化祭。

幡ヶ谷社教館の文化祭に参加しました。わたがしを販売したり、地域の皆さんと屋台の応援、各イベントの手伝いをしました。

- ・生活文化コース



←2月19日(月) 笹塚十号ささはたカフェ。保育園の子どもたちのお世話や地域の皆さんと楽しく交流をしました。

- ・生活文化コース
- ・柔道整復コース
- ・栄養士コース



←2月20日(火) 東京オリパラ渋谷区関係団体連絡協議会に参加。



↑2月14日(水) 笹塚幡ヶ谷初台地区を考えるササハタハツセッションに参加。

↑2月14日(水) フレンズ本町図書館にておはなし会に参加。・こども教育コース(児童文化研究会)

↑2月27日(火) 第1回渋谷区東京オリパラ2020・文化プログラム区内9大学連携・学生実行委員会に参加。